

Horror Show ist Kult

Bühne raus...! kommt in diesem Jahr mit Rocky und Urmel auf den Markt

CASTROP-RAUXEL. Dr. Frank'n Furter, der exzentrische Wissenschaftler aus der Rocky Horror Show, ist wieder auf den Bühnen. Er gab gestern mit „Sweet transvestite“ eine erste Kostprobe dessen, was die Zuschauer diesmal bei „Bühne raus...!“ das am Freitag, 14. Juni beginnt, erwartet.

Seit 2001 sind die Open Air-Aufführungen, mit denen das Westfälische Landestheater jährlich auf den Altstadtmarkt kommt, ein Publikumsmagnet. Doch diesmal ist der Zuspruch stark wie nie zuvor.

Der Kult-Film ist es, der bei vielen Erinnerungen weckt. Nicht nur die skurrile Handlung, auch die Rituale, die das Publikum entwickelt hat, haben sich fest ins Gedächtnis vieler eingebrannt.

„Das wird eine Riesenparty, ein Fest für alle Sinne“, verspricht deshalb auch Reinhardt Friese, der als Gast des WLT schon die erfolgreichen „Blues Brothers“ und „Das Weiße Album“ inszeniert hat.

Die Wiedererkennung war ihm wichtig, auf einen neuen Zugriff des Themas hat er bewusst verzichtet. So strandet auch auf dem Altstadtmarkt das frisch verlobte Paar Brad Majors und Janet Weiss nach einer schicksalhaften Reifenpanne an einem verregneten Herbsttag in einem Schloss, wo es von Außerirdischen des Planeten Transsexual umgeben ist. Sie erleben die Geburt des Retortenwesens Rocky mit.

Hommage an Horrorfilme

Mit diesem Werk ist Richard O'Brian eine Hommage an die Horrorfilm-Zeit der 50er-Jahre gelungen, an Dracula und Frankenstein, gepaart mit der Furcht vor Atomkatastrophen



Die Beteiligten auf und hinter der Bühne sowie von der Sparkassen-Stiftung.

RN-Foto Regener

und der Lust nach sexueller Befreiung.

Viele Fans sahen den Film etliche Male, kleideten sich gar wie die Darsteller und machten das Kino zu einer in-



Musical-Star Léon van Leeuwenberg als Dr. Frank'n Furter.

RN-Foto Regener

teraktiven Bühne. Warfen Reis, wenn auf der Leinwand geheiratet wurde, zückten bei Regen die Wasserpistole.

Das darf natürlich auch auf dem Altstadtmarkt nicht fehlen. Und wer sich nicht mehr so ganz erinnert oder einfach zu jung ist, um die Kinolegende erlebt zu haben, kann dennoch guter Dinge sein. Das WLT-Team packt für alle Zuschauer ein Päckchen mit den unentbehrlichen Zutaten als Dreingabe. Partyspaß ist also garantiert.

Für absolutes Musical-Feeling garantieren die hochkarätigen Gäste wie Léon van Leeuwenberg als Dr. Frank'n Furter (auch „We will rock you“ in Essen oder Mamma mia) und Chris Murray als Riff Raff (auch schon als Dracula und im Musical „Ich war noch niemals in New York“ zu

sehen). Überhaupt ist das Aufgebot an Akteuren so groß wie nie. Neben dem festen Ensemble des Abendtheaters sind auch Akteure aus dem Kinder- und Jugendbereich dabei, Gäste und natürlich das Lippe-Saiten-Orchester um Tankred Schleinschock.

Stiftung unterstützt

Möglich wird das Traditionsereignis wieder durch die schon traditionelle Unterstützung der Sparkassen-Stiftung, die 10000 Euro zuschießt – für ein Ereignis, das an allen drei Tagen so gut wie ausverkauft ist. Mit etwas Glück klappt es noch per Warteliste.

Gabriele Regener

„Bühne raus...!“ Premiere ist Freitag, 14. Juni, weitere Vorstellung am Samstag, 15. und Sonntag, 16. Juni, jeweils um 19.30 Uhr.